
Sujet : [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE MESNILS SUR ITON- CONDE SUR ITON

De : Karine MARTIN <Karine.MARTIN@azae.com>

Date : 17/03/2022 15:38

Pour : "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

JE SUIS CONTRE CETTE DEFUSION Condé sur Iton à Mesnils sur Iton.

En effet, j’habite Mesnils sur Iton depuis très longtemps, J’y travail en par�e, car le siège de mon entreprise est à

Mesnil sur Iton et mes bureaux sont à Evreux.

Je ne comprends pas pourquoi Condé sur Iton ( surtout M. Doublet ) souhaite la sor�e de Condé sur Iton alors que la

fusion avait été « je crois en 2015 » votée pour…

La défusion entraînerait une perte de chance pour Mesnils sur Iton, tous les inves�ssements sur Condé sur Iton ne

seraient pas subven�onnés une seconde fois.

La Fusion était pour porter des projets structurants, c’était la raison pour laquelle ce�e belle commune nouvelle à été

créer, il ne faut SURTOUT pas en sor�r.

Et puis je suis contre le GASPILLAGE de l’argent Public !!  On construit, on ne détruit pas !! c’est insensé !!

En plein Mandat, ca serait Inadmissible de tout stopper les projets…refaire et refaire et dépenser….

Je crois vraiment, Monsieur le Commissaire enquêteur en votre discernement,

Je vous remercie de votre diligence,

Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur,  mes Sincères saluta�ons,

Karine Mar�n
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